Le Télégramme

ARCHIVES

Descente du Stangala: 191 canoëtistes sur un niveau de rivière élevé

18 janvier 1999

La compétition de descente en eaux vives de l'Odet, en canoë et en kayak, a connu hier des conditions idéales : un niveau de rivière très élevé, suite aux pluies abondantes et puis un dimanche doux et ensoleillé. Les spectateurs sont venus nombreux encourager les 191 participants, licenciés dans les clubs de toute la Bretagne. Cette compétition officielle du comité régional a été un plein succès. A souligner, l'organisation réussie, mise en place par le club local que préside J. Guiavarc'h, le Canoë-Kayak Quimper-Cornouaille. Les tourbillons de Meilh Poul Sitôt 13 h, hier après-midi, les premiers concurrents se sont élancés sur les eaux rapides et limoneuses de l'Odet. Ce sont les minimes qui ont fait fonction d'ouvreurs. Les concurrents se sont succédé de minute en minute, assurant un spectacle permanent au public qui ne cessait d'augmenter. Le dernier concurrent est arrivé vers 16 h 30, à Saint-Denis, devant les services techniques de la ville. Après les minimes, ce fut au tour des vétérans. Parmi eux, un vice-champion de France, Marc Berçon de Quimperlé. Puis les cadets se sont élancés : garçons et filles formaient le lot le plus important des participants. Juniors et seniors se sont enfin élancés dans l'ordre. La foule s'était regroupée à Meilh-Poul. C'est le passage difficile du parcours, avec ses rochers à fleur d'eau et ses rapides. Spectacle de toute beauté, le « chaudron de sorcières » bouillonnait d'écume blanche sous le soleil. Après ce passage technique, très rapide hier, compte tenu du niveau des eaux, exigeant force et adresse, les eaux allaient en se calmant jusqu'à l'arrivée en eaux plus tranquilles à Saint-Denis. Un gros effort physique était demandé aux concurrents, qui terminaient tous en ayant donné le maximum de leurs forces. Chaque concurrent remettait ensuite son dossard, en échange d'un ticket pour un chocolat chaud.

1 sur 1 17/03/2015 20:30